

# La Roja visita el Monumental de Lima a un atribulado Perú

**CLÁSICO DEL PACÍFICO.** *Presidente de la FPF fue detenido por corrupción y a última hora cambiaron el escenario del compromiso.*

## Agencias

El partido entre Perú y Chile, pactado para el próximo viernes 15 de noviembre, finalmente se disputará en el estadio Monumental de Lima debido que que el Ministerio del Interior de ese país descartó el Nacional por no brindar las condiciones mínimas de seguridad.

Y es que justo en esa fecha se estará realizando la reunión del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) que contará con la presencia del presidente Gabriel Boric y líderes mundiales como Xi Jinping (China), Joe Biden (Estados Unidos) y Justin Trudeau (Canadá), entre otros.

Por eso, el Monumental, que queda en el sector de Ate,

cumple con las condiciones de estar bastante alejado del centro de la capital peruana.

## PROBLEMAS INTERNOS

Respecto de este cambio, el técnico de los del Rimac, el uruguayo Jorge Fossati, comentó que “el tema del estadio nos hace cambiar una logística, pero no me voy a extender, porque no hay excusas”.

Sin embargo, el adiestrador también se refiere al enrarecido ambiente que están sopor-tando luego de la detención del presidente de la Federación Peruana de Fútbol (FPF), Agustín Lozano, acusado de fraude, lavado de activos y corrupción.

“Esta situación nos lleva a que estamos prácticamente solos con los jugadores, es es así, pero esperamos contar con ese



APROBLEMADOS Y CON MUY POCOS PUNTOS LLEGAN AL CLÁSICO DEL PACÍFICO PERUANOS Y CHILENOS.

gran jugador que ha tenido la selección históricamente, que es el hincha, ahora más que nunca”, completó Fossati.

Uno de los aspectos que delató a Lozano fue justamente un viaje que realizó a Chile para juntarse con los creadores del Canal del Fútbol. En su país, los derechos de televisión se reparten por partes iguales a los clubes y el ahora ex timonel de la FPF buscaba interiorizarse sobre la fórmula chilena que le otorga un mayor por-

centaje de ganancias a los clubes “grandes”. Se dice que el dirigente sería parte de toda una organización criminal.

## CHILE NO ESTÁ MEJOR

El “Clásico del Pacífico” aparece como una oportunidad única para ambas selecciones en las actuales clasificatorias para el Mundial Estados Unidos 2026, ya que mientras Perú está penúltimo con seis puntos, la Roja está en el último peldaño con cinco.

Pero pese a todo estos problemas internos, en el caso de la Selección chilena las cosas no caminan mucho mejor.

A la lesión de la joven promesa Darío Osorio. Ayer se supo que pese a que fue descartado por una lesión en el aductor, lo que lo “desconvocó” del equipo de Ricardo Gareca, el volante Williams Alarcón fue citado en su club en Argentina, Huracán, por lo que incluso podría sumar minutos frente a Independiente. CS

AGENCIA UNIO